

Atelier-café ZAE Camave IV : concertation

Retour sur la réunion du 16 février 2024



Lancées fin 2023, **les études pré-opérationnelles en vue d'agrandir la zone d'activités de Villefranche de Lauragais, extension dite « Camave IV »**, ont connu un premier point d'étape important avec la présentation des premières esquisses envisagées pour **l'aménagement de ces 4 hectares à vocation économique**.

Cette présentation a été faite le **vendredi 16 février, lors d'un atelier-café de concertation avec les entreprises de la zone**.

Après avoir été interrogé sur leurs attentes et besoins, par un questionnaire diffusé en décembre, **les entreprises ont été invitées à découvrir ces premières esquisses**, dans **une démarche de co-construction** et afin de proposer **une nouvelle offre foncière et de services** répondant au mieux aux besoins d'implantation et de développement des entreprises sur le territoire. Ainsi, une quinzaine étaient présentes lors de cet évènement.

Cette réunion s'est tenue en présence de Madame Valérie Grafeuille-Roudet, Maire de Villefranche-de-Lauragais, Monsieur Christian Portet, Président de la Communauté de communes Terres du Lauragais, Monsieur Olivier Guerra, Vice-Président en charge de l'Économie de la Communauté de communes, Madame Florence Ranc, membre de la Commission Économie de la Communauté de communes et des élus de Villefranche-de-Lauragais, Monsieur Darnaud et Monsieur Ramade.



Une présentation des esquisses sera faite en mars pour choisir le scénario retenu, puis un second temps d'échange, cette fois-ci, avec les riverains de la future extension début avril.